

Bienvenue aux nouveaux élèves de TPS arrivés à La Providence pour cette rentrée d'hiver 2025.

- **Pastorale** : Pour cette période de Carême, l'équipe pastorale de l'école, le père Matthieu et l'équipe de cycle 1 ont organisé différentes actions reliées par cette thématique :
 - Des temps en classe autour du partage & du carême sont prévus en pastorale jusqu'aux vacances de Pâques se finalisant par des célébrations vécues par les trinômes de classes parrainées entre elles.
 - Une journée spécifique est organisée pour la venue de l'association Handi'chiens, Association qui soutient les familles et les enfants touchés par des maladies ou des handicaps en formant des chiens accompagnateurs lors de leurs 2 premières années de vie avant de les offrir aux personnes avec besoins.
<https://handichiens.org>
 - Un bol de riz au profit d'handi'chiens où les enfants & adultes mangeront un repas plus simple permettant de reverser l'écart entre le repas normal et ce repas pour participer au parrainage d'un chien.
- **Stationnement** : Nous avons été informés de personnes se garant devant les différents accès de l'école le soir pour la garderie, il s'agit aussi d'accès pompiers, merci de ne pas y stationner.
- **Vendredi 7 mars** :
 - Conseil d'élèves élémentaire pour déterminer le matériel à acheter avec le bénéfice de la tombola Ugsel. L'an dernier, nous avons acheté une nouvelle table de ping-pong.
 - Lecture d'albums en anglais par les élèves de 2nde DNL du lycée Saint Joseph aux élèves de la classe Irlande.
- **Samedi 8 mars** :
 - **10h30** : Eveil à la foi à la salle St Armel.
 - **10h00 à 12h00** : Portes ouvertes de La Providence Centre. Celles du collège Saint-Joseph commenceront à 9h, permettant aux familles de faire les deux.
- **Samedi 15 mars 9h à 12h** : Matinée travaux de l'APEL sur de l'aménagement extérieur & intérieur de l'école afin de préparer le printemps, bonne humeur assurée, parents sollicités, météo clémente demandée.
- **Mercredi 19 mars 17h30** : Dernière passation des tests aquatiques pour la piscine de CHARTRES DE BRETAGNE La Conterrie. Cette passation permettra d'accompagner les élèves CP Argentine de Anne-Françoise & CP-CE1 Arménie d'Audrey à la piscine en mai, merci de vous rapprocher d'elles ou du secrétariat pour vous inscrire.
- **Vendredi 21 mars** : Intervention de l'association Handi'Chiens auprès de l'ensemble des classes de l'école.
- **Semaine du 23 au 28 mars** : Immersion anglaise dans les classes Groenland & Brésil avec la venue de Régine pour les TPS-PS.
- **Jedi 27 mars** : Café offert par l'APEL dans la cour de l'école. Tous les parents sont conviés.
- **Vendredi 28 mars** :
 - **Photos de classe** : Ne pas mettre de vêtements verts pour permettre l'intégration d'images de fond.
 - Temps d'échanges en anglais avec des élèves mexicains présents au collège Saint Joseph et les élèves de cycle 3 de la Pro Centre.
- **Fin du trimestre 2 du 23 au 30 mars 2025** : Les élèves élémentaires finissant leur trimestre lors de cette semaine, les livrets seront consultables sur éducartable à partir du 31 mars, merci de les signer numériquement d'ici la mi-avril.



• Jeudi 3 avril :

- Célébrations de Carême à l'église de Bruz pour toutes les classes de l'école à 9h45 & 10h30.
- Opération bol de riz pour les élèves mangeant à la cantine au profit d'Handi'Chiens.

Communication des parents de CM pour la classe découverte à Londres :

Les élèves de CM1 partiront à Londres du 18 au 23 mai 2025. Afin de financer leur voyage, les parents d'élèves ont mis en place plusieurs actions :

- Ventes de brioches, chocolats Monbana, et Bière Sainte Colombe de Corps-Nuds [lien HelloAsso](#)
- Vente digitale de billets de tombola « CMB » [lien tombola](#)
- Concours de Belote le 25 avril [lien HelloAsso](#)
- Zumba Party le 11 mai [lien HelloAsso](#)

Il est possible de commander jusqu'au dimanche 16 mars, avec distribution prévue les 04 et 05 avril.

Nous serons présents aux sorties d'écoles les 28 février, 07 mars et 13 mars pour vous présenter nos actions.

Les 07 et 13 mars, une vente de gâteaux sera organisée à 16h30.



Les élèves de CM et leurs parents vous remercient ! voyagescolaire-cm@hotmail.com

Communication de l'APEL :

- ✓ L'école privée de Pont-Réan remercie chaleureusement l'école & l'Apel pour leur vente de gâteaux & actions au profit de leur établissement sinistré par les inondations.
- ✓ **Samedi 15 mars 9h à 12h** : Matinée travaux de l'APEL sur le site du centre.
- ✓ **Mardi 18 mars** : Réunion pour les bénévoles désirant s'investir dans la préparation de la kermesse du Centre à l'école La Providence Vert Buisson à 20h15.
- ✓ **Jeudi 27 mars à partir de 8h15** : café offert par l'APEL dans la cour de l'école.
- ✓ Suite à son franc succès, l'APEL La Providence réitère cette année la vente de saucissons fabriqués en France et affinés en Auvergne. Les commandes sont à retourner **pour le vendredi 28 mars** avec votre règlement par chèque à l'ordre de l'APEL La Providence (encaissement fin avril) ou depuis le site Hello Asso. <https://www.helloasso.com/associations/apel-la-providence-bruz/boutiques/vente-saucissons>
- ✓ Pour rappel, vous pouvez toujours passer commande pour vos objets personnels sur le site A-QUI-S. Avec le code BRU3208, vous pouvez bénéficier de 5 à 15% de réduction immédiate.

FOCUS ON : Présentation de l'Allemagne et de l'Espagne à travers l'Europe par les élèves de CM:



Le jeudi 30 janvier, les élèves d'élémentaire et de maternelle ont découvert l'Allemagne et l'Espagne.

A l'école La Providence Centre, les élèves de cycle 3 ont l'opportunité de commencer l'apprentissage de l'allemand ou de l'espagnol en plus de l'anglais. Les élèves ayant choisi ce nouvel apprentissage linguistique sont allés présenter l'Allemagne et l'Espagne à leurs camarades des autres classes de la PS au CE2. Lors de ce temps d'échange, les élèves de cycle 1 et de cycle 2 ont découvert nos pays voisins : drapeau, situation géographique, monuments ... au travers de diaporamas et de petites vidéos. Ils ont appris à dire « bonjour » et « au revoir » dans les deux langues, à compter jusqu'à 3 ainsi qu'à chanter « Joyeux anniversaire ». Ils ont aussi mieux appréhendé la pratique de ces 2 langues en regardant un dessin animé Peppa Pig en allemand et en espagnol. Un beau moment de découverte linguistique et culturelle qui a suscité un grand enthousiasme !